

山梨県唯一の高度救命救急センターがあり、24時間体制で重篤な救急患者を受け入れている県立中央病院。同センターの萩原一樹医師(34)

## やまなし 医療最前線 令和を担う 県立中央病院から

〈183〉

命を果たしたい」  
車社会で交通事故が多く、登山中の滑落事故も多い山梨。果樹栽培が盛んなため、昇降機などの農作業中の落下事故も少なくない。そのた

組み、スピード感を持って対応でき  
るのが強み」と萩原医師。自身は重症  
外傷患者の搬入が860件あり、そ  
のうち510件が重症例だった。

は、ドクターヘリやドクターカーで  
現場に駆け付け、患者の初期診療や  
手術、入院管理に当たる。「患者さん  
の命を守る最後のとりで」として使

め、同センターでは重症外傷患者の  
搬入が多いのが特徴。2018年は  
外傷患者の搬入が860件あり、そ  
のうち510件が重症例だった。  
同センターは「さまざまな専門分

野を持つ救急医や看護師がチームを  
組んで、同センターでは重症外傷患者  
の搬入が多いのが特徴。2018年は  
外傷患者の搬入が860件あり、そ  
のうち510件が重症例だった。  
同センターは「さまざまな専門分

野を持つ救急医や看護師がチームを  
組んで、同センターでは重症外傷患者  
の搬入が多いのが特徴。2018年は  
外傷患者の搬入が860件あり、そ  
のうち510件が重症例だった。  
同センターは「さまざまな専門分

野を持つ救急医や看護師がチームを  
組んで、同センターでは重症外傷患者  
の搬入が多いのが特徴。2018年は  
外傷患者の搬入が860件あり、そ  
のうち510件が重症例だった。  
同センターは「さまざまな専門分

## 高度救命救急センター・萩原一樹医師

科大外傷センターでは、交通事故による外



はぎわら・かずきさん 2009年山梨大医学部卒。県立中央病院での初期研修後、横浜市東部病院、日本医科大学附属病院助教を経て17年から県立中央病院勤務。救急科専門医、外科専門医。34歳。1児の父。

救急搬送の多い同病院では、毎日のように手術や一刻を要する処置がある。週に1、2回は夜勤もある不規則な勤務だが、近年は働き方改革も進み、休みの日には子どもと遊ぶなどしてリフレッシュ。「救急医の仕事は確かに大変だが、患者さんが元気になって帰つて行くのを見るのが何よりもうれしい」。山梨の救急医療を支えていく覚悟だ。

II 第2、4木曜日に掲載します